

# Chères Aulnaysiennes, Chers Aulnaysiens,

Au second tour des élections municipales, vous nous avez accordé vos voix en plus grand nombre (276) qu'auparavant, mais sans atteindre pour autant la majorité espérée.

Nous remercions l'ensemble des électeurs qui se sont déplacés massivement pour ce scrutin, marquant cet attachement pour notre village que nous partageons. Nous avons une pensée toute particulière pour ceux qui ont soutenu nos propositions et ont voté pour nous.

Les conditions toutes particulières liées au COVID ne nous autorisaient pas à tenir des réunions ni Merci pour votre confiance, merci pour vos soutiens, venir faire du porte à porte, mais nous avons fait de belles rencontres et pu échanger de façon cordiale et constructive sur nos projets en cours et à venir. Nous vous en remercions.

Nous exprimons notre reconnaissance à tous ceux qui, durant la campagne, nous ont fait part de leurs souhaits et suggestions, nous ont conseillés et soutenus, moralement et concrètement. Ils sauront se reconnaître - merci de tout cœur de toute notre équipe, et pour Aulnay.

Nous allons continuer et développer nos projets concrets pour Aulnay, tout au moins ceux qui sont réalisables dans un cadre associatif et nous vous invitons tous à vous impliquer dans les actions qui vous intéressent. Nous espérons que certains recevront le soutien municipal logique.

serons bien sûr présents aux Nous municipaux pour y soutenir ce qui est bon pour Aulnay et vous en faire part, et, au besoin, aussi de faire corriger ce qui serait contraire aux intérêts du village, en espérant que cela soit très rare.

Nous espérons que chaque Aulnaysien sera respecté, et que la concertation et la coopération deviendront une réalité à Aulnay-sur-Mauldre.

vous informerons régulièrement continuerons à diffuser le « Quoi de neuf ?» pour partager avec vous la vie du village. N'hésitez pas à nous adresser vos articles : il est ouvert à tous.

nous serons toujours à votre écoute et à votre disposition.

Vous pouvez nous contacter au 01.78.80.41.85 ou via internet (par courriel pouraulnay@mailo.com ou via notre site tousacteurspouraulnay.fr).

Portez-vous bien, protégez-vous grâce aux gestes barrières, profitez des vacances à venir, et à très vite, avec tous nos souhaits, pour vous, pour chacun, pour demain.

Pierre, Marie-Noëlle, Philippe, Claire, Jean-Pierre, Myriam, Laurent, Charlotte, Michel, Céline, Richard, Gaëlle, Jean-Jacques, Geneviève, Jean-Yves, Dominique et Nicolas.



# Résultat élections municipales à Aulnay

Inscrits

Votants 647 soit 73,4% Exprimés 631 soit 71,5% Votes blancs: 12 soit 1,4% Votes nuls 4 soit 0,5% Abstention : 235 soit 26,6%

# Dimanche 28 juin 2020

Sièges à pourvoir : 15

Listes:

Pierre BIVAS : 276 soit 43,7% - **3 élus** Jean-Christophe CHARBIT: 355 soit 56,3% - 12 élus

### Aimez-les, même en été...

A quelques jours des vacances d'été, le soleil, les cigales et le rosé pointent le bout de leur nez, mais malheureusement pour nos amis à quatre pattes, les abandons aussi...

Et cette tragique réalité se répète chaque été.

La période estivale est malheureusement souvent propice à compliquer les choses, avec les départs en vacances; pourtant, il existe des solutions diverses et variées!

La première est d'emmener votre animal avec vous, si cela est possible, lui aussi a le droit de changer d'air et vous partagerez avec lui des moments inoubliables et renforcerez les liens qui vous unissent. Vous n'imaginez pas les belles rencontres que vous ferez grâce à lui, rien de tel que la présence d'un toutou pour briser la glace!

Si cela vous est impossible de le prendre avec vous, pensez en premier lieu à la famille, au voisinage, à un échange de bons services, aux pensions animalières, aux pet-sitters, le net fourmille d'offres de jeunes étudiants qui proposent leurs services durant cette période.

Pensez aussi à éduquer vos animaux, un animal éduqué arrive à mieux s'adapter aux changements et à une garde temporaire; il est plus facile à emmener partout et notamment en vacances avec vous.

Les vétérinaires aussi peuvent vous renseigner et vous donner de bonnes adresses de pensions ou de pet-sitters.

Des sites comme Amimalin par exemple, vous proposent de trouver un pet-sitter, ou une famille d'accueil temporaire en quelques clics.

Myriam et Ouardia



Voici quelques bonnes adresses utiles, si vous souhaitez faire garder vos loulous en toute sécurité. Nous vous donnons les pensions que nous connaissons et que nous pouvons vous recommander.

#### Pension familiale à Aulnay/Mauldre Walkadog

Pas de box, pas de cage

36 rue des mille soupes 26 28 33 82 91

www.walkadog.fr

#### Pension familiale Coralie Kowalski à Beynes

www.compagniedeschiensaventuriers.com

### Pension Coquerie Villiers le Maheu

3 route de Garancière 201 34 86 48 34

### Educateur canin Mélissandre Dupin

Educateur Comportementaliste Canin

Thoiry 20 06 50 70 21 91

#### www.maviedechien.fr

Sa philosophie ? le bien-être animal. Passionnée par tous les animaux, Mélissandre peut vous aider à éduquer et comprendre votre chien, mais aussi vous proposer des balades collectives et éducatives, des visites à domicile, aider à la cohabitation chat et chien, etc.

Pour finir, Il existe également des associations qui peuvent vous venir en aide, si vous trouvez un animal abandonné ou remarquez un animal maltraité, ou bien si vous ressentez l'envie d'adopter une boule de poils. A Aulnay, Ouardia 66 13 59 91 39

membre d'une de ces associations, très active pour la protection animale, saura vous conseiller et vous apportera une aide bienveillante dans vos démarches ou vos recherches pour adopter.

Nos amis à quatre pattes comptent sur vous, ANIMALEMENT VOTRE

#### Restons à l'écoute avec « Quoi de Neuf ?»

Pour ne manquer aucun exemplaire, vous pouvez nous indiquer votre adresse mail à utiliser pour vous l'envoyer : il vous suffit de nous écrire à notre adresse :

quoideneuf@mailo.com.

Vous pouvez aussi nous y transmettre vos remarques ou un article à publier : bienvenue par avance!

# Le 21 Juin, 1er jour d'été – Faites de la musique

Après quelques longues minutes de fortes pluies, parés de nos masques et de notre gel, nous avons décidé de faire le tour des festivités organisées par quelques Aulnaysiens dans leurs jardins.

Nous avons débuté notre tournée par une ambiance des îles chez Charlotte et Jean-Philippe, le tout accompagné d'un petit punch et de succulents acras...

Après cette bonne ambiance zoukée, nous avons décidé d'aller faire un petit tour chez

Nathalie et Bruno. Une bonne ambiance musicale y régnait, dommage que le temps n'ait pas permis de sortir la harpe. Cela nous aurait rappelé le concert organisé il y a un an.

Les bons moments en bonne compagnie, le tout distancé, nous ont poussés à continuer notre chemin pour aller chez Marie-Noëlle et Jean-Pierre. Nous y avons découvert Nathan, un virtuose de 7 ans jouant magnifiquement du piano.

Son papa Simon et Denis en duo à la guitare, Florian à la régie son étaient également de la partie, sans oublier le chanteur JayC.

Après ce chouette moment en direct, nous avons fini notre tournée chez Liliane et Jean-Pierre qui avaient décidé de retransmettre sur

grand écran le concert préparé pendant le confinement par leur petite fille Cécile pour la fête de la musique avec son groupe de percussions (Jérémie, Noah, Maël et Nathan).

C'était une superbe soirée qui nous a permis de profiter de moments conviviaux et nous remercions tous nos hôtes pour ce moment de plaisir et de joie.

Vivement l'année prochaine!



Céline et Franck







Et si après les plantes, nous vous proposions un Troc/Vente de livres ?

Et bien c'est prévu **le dimanche 12 juillet de 10h à 13h** (plus si besoin).

Différents stands seront dispersés dans Aulnay et vous proposeront des livres de tous genres pour tous les âges, ainsi que des BD, à petits prix ou en troc. De quoi remplir votre valise de livres à lire sur le sable brûlant, ou bien installé sur votre transat; ou encore de constituer quelques munitions pour pouvoir lire le soir, à vos petites têtes blondes à l'imagination débordante, de jolies histoires. Le bénéfice des ventes sera au profit du projet « Jeunes ».



Voici les adresses des différents stands où vous pourrez nous trouver:

- \* 5 Bis Grande Rue
- \* 3 Rue du Cimetière
- \* 1 bis Vieux chemin du Val
- \* 4 Chemin des Aulnaies

A Aulnay, bien sûr.





Nous comptons sur vous, nous avons beaucoup de livres à vous proposer.

En vous souhaitant d'avance de très bonnes lectures.



### Jardins partagés

Après un premier rendez-vous au cours duquel nous avons tondu l'herbe et déblayé l'accés à la zone, nous nous sommes retrouvés le dimanche 21 juin à 10h.

Notre spécialiste nous a confirmé que la terre était plus fertile en partie basse et

qu'il était préférable de se concentrer sur cette zone pour la culture.

Armés de bêches, râteaux et arrosoirs, nous avons planté des rhizomes de miscanthus en partie haute pour préserver l'intimité du voisinage. Ensuite nous avons retourné une parcelle basse et planté quelques plants de fraises, melons, courgettes...

Cette première étape a mis en évidence le besoin d'eau, aussi l'une des prochaines réunions aura pour but d'implanter un appentis en partie haute pour récupérer l'eau de pluie dans la citerne.

Si vous avez encore des semis à disposition, nous serions ravis de les tester sur la zone. Envoyez-nous un petit message à l'adresse <u>aulnaylab@mailo.com</u>, nous viendrons les chercher au plus vite. D'avance merci.





#### Laurent

# Pain de courgettes

- \* 3 belles courgettes (ou 4 moyennes)
- \* 2 gousses d'ail
- \* Poivre
- \* Sel
- \* Basilic
- \* 4 œufs
- \* 1 petit pot de crème fraîche
- \* 3 biscottes émiettées (chapelure)

Peler quelques courgettes (selon grosseur), les

couper en petits dés, puis les faire revenir à l'huile d'olive 20 à 25 mn avec l'ail haché, le sel, le poivre et le basilic.

D'autre part, battre énergiquement 4 œufs, puis y incorporer la crème fraîche et la chapelure. Mélanger le tout aux courgettes.

Cuire environ 45 mn à four moyen, dans un moule à cake beurré et tapissé de rondelles de courgettes. Servir tiède ou froid.



### Ca recharge! ça recharge!

GPS&O souhaite accompagner la montée de la mobilité électrique sur son territoire. Elle a choisi d'adhérer au groupement de commande proposé par le SEY (Syndicat d'Energie des Yvelines) en avril 2017 pour financer l'implantation de 38 nouvelles bornes dont la gestion sera confiée à ce même syndicat (140 bornes sur 75 communes).

Il s'agit de bornes de recharges dites accélérées (3 - 22 kW), et implantées sur un espace public à proximité d'équipements publics.

Chaque borne comporte 2 points de charge qui permettent de recharger la plupart des véhicules en 1 heure environ.



Elles peuvent servir dans plusieurs cas:

- Recharges occasionnelles pendant la fréquentation d'un équipement
- Recharges de secours

L'utilisation de ces équipements peut s'effectuer sous 2 formes :

- Abonnement au service Alizé avec fourniture de badge (gratuit)
- Rechargement avec le badge (Alizé ou partenaire) ou le smartphone (téléchargement application Alizé)

Aulnay bénéficie de l'implantation d'une borne sur la Place de la Mairie dans le cadre de ce déploiement porté par les référents Energie auprès du SEY et de GPS&O

Céline et Jean-Pierre